



Le Chef de l'Etat, Grand Maître des Ordres Nationaux, a donné son Très Haut Accord pour que certaines icônes des Arts, les Femmes et Hommes de Culture, bénéficient à titre exceptionnel des distinctions honorifiques.

Ces décorations leur sont solennellement remises ce vendredi 27 novembre 2020. Ce sera dans le cadre de la cérémonie d'ouverture des Journées de Résilience Artistique et Culturelle du Cameroun. L'évènement aura pour cadre, l'esplanade du Musée National à Yaoundé.

Lire ci-dessous le Communiqué du Ministre Arts et de la Culture, Pierre Ismaël Bidoung MKPATT publié ce jeudi 26 novembre dans les colonnes du quotidien La République Presse: